

January 1991

La Comunidad Universitaria de La Salle, así como sus amigos y simpatizantes

Revista Universidad de La Salle

Universidad de La Salle, Bogotá, revista_uls@lasalle.edu.co

Follow this and additional works at: <https://ciencia.lasalle.edu.co/ruls>

Citación recomendada

Universidad de La Salle, R. (1991). La Comunidad Universitaria de La Salle, así como sus amigos y simpatizantes. *Revista de la Universidad de La Salle*, (18), 5-7.

This Artículo de Revista is brought to you for free and open access by the Revistas de divulgación at Ciencia Unisalle. It has been accepted for inclusion in *Revista de la Universidad de La Salle* by an authorized editor of Ciencia Unisalle. For more information, please contact ciencia@lasalle.edu.co.



LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA DE LA SALLE, ASI COMO SUS AMIGOS Y SIMPATIZANTES

DECLARAN

PRIMERO:

Que la vida proba e inocente segada el 30 de Abril, a las 8:15 p.m., en las puertas mismas del ALMA MATER, con el alevé asesinato del Doctor ENRIQUE LOW MURTRA, Decano de la Facultad de Economía, será semilla fecunda que producirá para Colombia, una abundante cosecha de paladines de los deberes cívicos y cristianos.

SEGUNDO:

Que la vida del MAESTRO, sabio y sencillo, esposo fiel y padre ejemplar, servidor desvelado de la Patria y de la Academia, es un modelo viviente para la juventud colombiana, que aspira a ser y valer más cada día, y a transformar la caótica situación en que se debate actualmente el país, en algo digno y grande, en los campos político, social, familiar y personal.

TERCERO:

Que la enérgica palabra, pronunciada con valentía, ante el parlamento colombiano, por el otrora Ministro de Justicia: "me tiembla acaso la voz, mas no mi conciencia ni mis principios morales"; y esta otra, que solía repetir a sus discípulos. "Los principios no se defienden con pesos; lo importante en la vida son los pasos que damos y no los pesos que cobramos". Y que esos son los principios que habrán de orientar a nuestros jóvenes profesionales, en un futuro inmediato, cuando tengan que enfrentarse a la conciencia inescrupulosa de no pocos de nuestros compatriotas, a quienes sólo mueven sus personales egoísmos y, más que todo, el ansia de un enriquecimiento acelerado ilícito.

CUARTO:

Que el altar de los mártires colombianos -al cual acaba de ascender el Doctor ENRIQUE LOW MURTRA- es fuente de esperanza y de luz para Colombia; promesa de un nuevo orden social y de una nueva Patria; de una actitud noble y valiente, capaz de defender

ante el mundo entero los fueros de la verdad y la justicia, de valorar y respetar la dignidad humana y la calidad de la vida personal y familiar; de propender por una equitativa distribución en favor de todos los recursos y productos nacionales, y de crear o fomentar la conciencia ecológica internacional.

QUINTO:

Que proclamamos el significado trascendente de los bienes y hallazgos de la ciencia y la tecnología, cuya verdadera finalidad ha de ser: "colocar al hombre sobre el mundo y a Dios sobre el hombre".

SEXTO:

Que nuestro principal deber de juventudes universitarias, a ejemplo de nuestro lamentado MAESTRO, ha de ser el de formarnos espiritual, intelectual y científicamente, descartando los caminos fáciles y tortuosos, para lograr la adultez de conciencia, de pensamiento y de competencia profesional, dentro de los marcos de la ética y de los sanos goces que proporcionará la conciencia de realizar la propia existencia sirviendo a los demás.

Bogotá, Mayo 8 de 1991.

In Memoriam
Enrique Low Murtra



23 de Marzo de 1923 - 30 de Abril de 1991